

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Karlsruher Zeitung. 1784-1933 1917

254 (18.9.1917) Sonderausgabe No. 1270, Amtlicher Bericht vom 17.
September und 18. September 1917

Sonderausgabe der Karlsruher Zeitung

Staatsanzeiger für das Großherzogtum Baden.

№ 1270

Karlsruhe, Dienstag den 18. September 1917 nachmittags

Amtlicher Bericht vom Montag, 17. September, abends

W.T.B. Berlin, 17. Sept., abends. (Amtlich.) Stärkere Feuerfähigkeit nur in Flandern.

Amtlicher Bericht vom 18. September 1917, vormittags

W.T.B. Großes Hauptquartier, 18. Sept., vormittags. (Amtlich.)

Westlicher Kriegsschauplatz.

Heeresgruppe Kronprinz Rupprecht.

In Flandern wiederholten die Engländer auch gestern ihre starken Feuerstöße gegen einzelne Abschnitte zwischen dem Houthouster-Walde und der Lys. Es fanden nur kleinere Infanteriekämpfe statt, bei denen die angreifenden englischen Abteilungen durchweg zurückgeworfen wurden. Unsere Artillerie hat die Bekämpfung der feindlichen Batterien mit voller Kraft wieder aufgenommen.

Zwischen La Bassée und Lens, sowie von der Somme bis an die Dije war die Gefechtsfähigkeit lebhaft.

Heeresgruppe deutscher Kronprinz.

Weiderseits der Straße Laon—Soissons und auf dem rechten Maasufer erreichte die Kampftätigkeit der Artillerien zeitweilig beträchtliche Stärke. An mehreren Stellen entwickelten sich Vorfeldgefechte, die für uns günstig verliefen.

Heeresgruppe Herzog Albrecht.

Westlich von Apremont brachten Sturmtruppen von einem Handstreich gegen die französischen Stellungen eine Anzahl Gefangene zurück.

Oberleutnant Berthold schoß wieder zwei Gegner im Luftkampf ab.

Südlicher Kriegsschauplatz.

Im Bogen um Luck, am Unterlaufe des Zbrucz und in den Bergen östlich des Beckens von Rezdivasarbely zeigte sich der Feind rühriger als in letzter Zeit.

Bei der

Heeresgruppe des Generalfeldmarschalls von Mackensen

führten die Rumänen westlich des Sereth nach ausgiebiger Feuertvorbereitung bei Rarnita und Muncelul mehrere Teilangriffe, die verlustreich scheiterten.

An der Rimnic-Mündung wurden bei einem eigenen Unternehmen Gefangene gemacht.

Mazedonischer Kriegsschauplatz.

Keine größere Gefechtsbehandlung.

Der Erste Generalquartiermeister: Ludendorff.

Die Sonderausgaben der „Karlsruher Zeitung“ sind noch vom Kriegsbeginn an erhältlich, einzeln und zusammen. Zu beziehen Karlsruher Straße 14.

Verantwortlich: C. Amend. Druck und Verlag der G. Braun'schen Hofbuchdruckerei, beide in Karlsruhe.

Stadtmagistrat der Stadt Stuttgart

Stadtmagistrat der Stadt Stuttgart

1870

Städtischer Bericht vom 1. September 1870

Städtischer Bericht vom 1. September 1870

Der Magistrat hat die Ehre, dem Herrn Bürgermeister zu berichten, dass die Verwaltung der Stadt Stuttgart im Laufe des Jahres 1870 in der Weise abgelaufen ist, wie es in dem beigefügten Bericht näher angegeben ist. Die Einnahmen der Stadt sind im Vergleich mit dem Vorjahre um ... zu ... und die Ausgaben um ... zu ... Die Verwaltung hat sich bemüht, die Finanzen der Stadt in Ordnung zu halten und die öffentlichen Angelegenheiten in der besten Weise zu besorgen. Die Verwaltung hat die Ehre, dem Herrn Bürgermeister zu danken für die Unterstützung und die Unterstützung der Verwaltung.

Stuttgart, den 1. September 1870